

EL QUE CREA EN MI NO MORIRÁ PARA SIEMPRE

Ya vive junto a Dios, nuestra querida Hermana

MARIA PAZ UGARTE AZANZA.



A las 22,30 del día 29 de febrero, el Señor se presentó en su habitación para llevarla con El a su Reino de paz de felicidad y gozo eterno.

Ha muerto una santa y su nombre M.^a Paz da fe de lo que ella ha sido durante sus 94 años.

Nació en Artazu (Navarra) el 9 de julio de 1929 y el día 10 recibió las aguas bautismales en su Parroquia.

Ingresó en nuestro Noviciado de Gerona el 12 de junio de 1947. Hizo su profesión perpetua en Bilbao Clínica Dr. Guimón en 1954.

Las comunidades donde ha sido enviada a cumplir la misión de la Congregación siempre en bien de los enfermos, ancianos y gente necesitada, han sido: Barcelona Clínica (Bonanoba), Bilbao Clínica Dr. Guimón, Madrid Clínica Gil y Gil. Lérida Clínica Montserrat. Falset (Tarragona,) Logroño (Seminario) y Gernika donde ha permanecido desde 1988 hasta el día de hoy 1 de marzo 2024.

Damos gracias a Dios por su vida y su persona, siempre pacífica como el nombre que llevaba. Con su perpetua sonrisa, gesto afable y acogedor.

A vuestra oración y cariño la dejamos. Que la Sagrada Familia la acoja para vivir eternamente en su Taller de Nazaret y sea para su familia y todos nosotros un modelo a imitar.

Su cuerpo reposará junto a su Hermana Margarita en nuestro Panteón de Bermeo



Un fuerte abrazo, **ANGELINA Y COMUNIDAD.**